

Nachhaltigkeitsbericht

Der Pfänder bietet den schönsten Ausblick auf den Bodensee. Diesen erreichen unsere Gäste mit der Pendelbahn, einem umweltfreundlichen und sicheren Transportmittel, direkt aus der Stadt zum Bergerlebnis im Erholungsgebiet.

Die Erhaltung der Kulturlandschaft am Berg hat unser größtes Augenmerk. Gemeinsam mit den Grundeigentümern pflegen wir die Landschaft zur Erhaltung der Artenvielfalt und des Erholungswertes am Berg. Im Wildpark wird, besonders Kindern und Jugendlichen, Information über den Wert und die Situation unserer heimischen Wildtierarten in den Alpen vermittelt.

Der sparsame Umgang mit unseren Ressourcen ist uns ein großes Anliegen, daher reduzieren wir unsere Drucksortiment auf ein Minimum, drucken ausnahmslos auf ISO 14001 zertifiziertes Papier und rüsten unsere Beleuchtung kontinuierlich auf LED um.

Durch unsere außergewöhnlich gute Lage nahe aller ÖPNV-Halte (Bus, Bahn und Schiff), sowie die Anreise vieler Gäste mit dem Fahrrad, sind "die letzten 100 Meter" komfortabel und klimaschonend zu bewältigen.

Die Zufriedenheit unserer Mitarbeiter und daraus folgend der wertschätzende Umgang intern und extern selbstverständlich. Flexible Arbeitszeiten, Teil- und Alterszeitmodelle und laufende Fort- und Weiterbildungen, viele gemeinsame Gespräche sind uns wichtig. Mehr als die Hälfte unserer Mitarbeitenden sind über 10 Jahre im Unternehmen.

Bei Investitionen und Erneuerungen achten wir auf regionale Anbieter, zu denen wir langfristige Partnerschaften pflegen. Die Prüfung der Lieferketten ist für uns Pflicht. Mit den örtlichen Gastronomiebetrieben und unseren touristischen Partnern am See haben wir eine jahrzehntelange und angenehme Kooperation.

Die Digitalisierung ist bereits hoch entwickelt, ohne unsere bekannte Gastlichkeit, begründet auf dem so wichtigen Gästekontakt, zu verlieren.

Wir lieben unseren Berg!